

## BÉISBOL FEMENINO RINDE HOMENAJE A VILMA ESPÍN

Publicado: Domingo, 07 Abril 2024 08:33

Visto: 1096



El Béisbol femenino de Holguín rindió homenaje a la Heroína Vilma Espín en su 94 cumpleaños, con una actividad central que tuvo lugar en el estadio Orlando Proenza de Buenaventura, en el municipio de Calixto García.

La Comisión provincial de Béisbol, la dirección de deportes y la FMC dedicaron la jornada a la destacada líder revolucionaria, quien fuera una entusiasta promotora de la práctica deportiva entre mujeres y niños.

En Holguín la práctica del Béisbol femenino va ganando terreno con un trabajo encaminado a la búsqueda de talentos y al desarrollo de competencias en la base, según explicó el metodólogo provincial Edilberto Vera Cruz.

## BÉISBOL FEMENINO RINDE HOMENAJE A VILMA ESPÍN

Publicado: Domingo, 07 Abril 2024 08:33

Visto: 1096

---



En Calixto García este año se organizó un torneo provincial como saludo al 8 de marzo y en este momento se alistan las principales figuras para enfrentar futuros compromisos nacionales. De igual forma los entrenadores no sólo están a la búsqueda de jóvenes talentosas, sino que ya se trabaja con algunas de ellas en los elementos básicos de este deporte.

***Escrito Por/ Ernesto Agustín Vera González***